

Die GLP Unteres Kiesental sagt JA zum Bauvorhaben Schul- und Freizeitanlagen

Das Projekt lässt sich gut mit "Nachhaltigkeit" erklären, was sowohl soziale, ökologische wie auch ökonomische Nachhaltigkeit bedeutet. Auch die GLP setzt sich für diese Werte ein und unterstützt deshalb das Bauvorhaben.

Als attraktive Gemeinde ist es wichtig, für die Einwohner*innen ideale Bedingungen zu schaffen, damit Familienleben, Arbeit, Kinderbetreuung und Bildung auf hohem Niveau vereint werden können. Dazu trägt die Erweiterung und Sanierung des Primarschulhauses, sowie die Vergrösserung der Tagesschule und der Umzug ins Geissbühlerhaus bei. Der Einbau eines grossen öffentlichen Saals im Geissbühlerhaus ermöglicht zudem, das Zusammenleben im Dorf und die Kultur wieder in grösserem Rahmen zu feiern - ebenfalls ein Beitrag zur sozialen Nachhaltigkeit.

Die ökologische Nachhaltigkeit wird in Form von energetischen Sanierungen, dem Anschluss ans Fernwärmenetz und der Produktion von eigenem Solarstrom umgesetzt. Auch die Umnutzung des rund 200-jährigen Geissbühlerhauses und der Einsatz ökologischer Baustoffe wie z.B. Holz begrüssen wir als GLP.

Heute geniessen wir das Leben in einer seit 10 Jahren schuldenfreien Gemeinde. Die grossen Investitionen in die Bildung unserer Kinder sind zwar eine Herausforderung, aber eine vertretbare, die wir meistern können. Unsere Gemeinde steht finanziell gut da. Die Qualität der geplanten Gebäude und ihre langfristige Perspektive überzeugen. In die vorgeschlagene Variante zu investieren, ist der richtige Weg für die Weiterentwicklung unserer Gemeinde.

Wir empfehlen daher: JA zum Bauvorhaben Schul- und Freizeitanlagen

Mehr Informationen: <https://unteres-kiesental.grunliberale.ch/>

Kontakt: unteres-kiesental@grunliberale.ch